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accidents vasculaires cérébraux
Question écrite n° 129966

Texte de la question

M. Yvan Lachaud attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la
santé, chargée de la santé, sur le très grand nombre de cas d'accidents cardiovasculaires que l'on déplore
encore actuellement en France. Chaque année, pas moins de 120 000 de ces AVC surviennent, laissant des
patients choqués, voire des familles endeuillées. En conséquence, il souhaiterait savoir si le Gouvernement
envisage d'ériger cette pathologie en grande cause nationale ou si un plan AVC sera organisé dans les
prochains mois.
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